

# Sept références du Nouveau Testament



Derek Prince

 **Sommaire**



Dans les prochains jours nous étudierons le baptême dans le Saint-Esprit. Depuis le début du vingtième siècle, le sujet du baptême dans le Saint-Esprit a éveillé un intérêt passionné et des discussions au sein de l'Eglise chrétienne. Aujourd'hui, c'est encore un thème d'étude, de discussion, et assez souvent de controverse, dans presque toutes les diverses dénominations chrétiennes. C'est pour cela que nous chercherons à approcher cette étude de façon exacte et minutieuse selon la Bible.

Tout d'abord, nous énumérerons les passages du Nouveau

Testament où le mot "baptisé" est utilisé en rapport avec le Saint-Esprit. Justement (puisque "sept" est le chiffre distinctif du Saint-Esprit), ces passages sont au nombre de sept.

Dans [Matthieu 3:11](#), Jean-Baptiste fait la différence entre son propre ministère et celui de Christ qui doit venir, et il utilise ces mots :

Moi, je vous baptise d'eau, pour vous amener à la repentance ; mais celui qui vient après moi est plus puissant que moi, et je ne suis pas digne de porter ses souliers. Lui, il vous baptisera du Saint-Esprit et de feu.

Bien que la version anglaise King James utilise ici la préposition "avec" en relation avec le verbe baptiser (je vous baptise avec l'eau), la préposition du grec original est "dans". Cet usage inclut également le baptême dans l'eau et le baptême dans le Saint-Esprit. Dans chacun des cas, la préposition grecque utilisée est "dans". En fait, les seules prépositions jamais employées dans le Nouveau Testament, conjointement avec le verbe baptiser, sont "dans " et "en". Il est dommage que la nouvelle version King James, en utilisant une variété de formes prépositionnelles, ait obscurci l'enseignement clair du texte original.

Dans [Marc 1:8](#), les paroles de Jean-Baptiste concernant Christ sont rendues ainsi :

Moi, je vous ai baptisés avec l'eau, mais il vous baptisera dans le Saint-Esprit. (anglais)

A chaque fois, la préposition grecque originale est "dans".

Dans [Luc 3:16](#), les paroles de Jean-Baptiste sont rendues ainsi :

Il leur dit à tous : Moi, je vous baptise avec l'eau ; mais il vient, celui qui est plus puissant que moi, et je ne suis pas digne de délier la courroie de ses souliers. Lui, il vous baptisera avec le Saint-Esprit et avec le feu. (anglais)

Ici, de nouveau la traduction littérale est "dans le Saint-Esprit".

Dans [Jean 1:33](#), le témoignage de Jean-Baptiste à propos de Christ

est le suivant :

Je ne le connaissais pas, mais celui qui m'a envoyé baptiser avec l'eau m'a dit : Celui sur qui tu verras l'Esprit descendre et s'arrêter, c'est celui qui baptise avec le Saint-Esprit. (anglais)

Encore une fois, la préposition grecque est "dans".

### **Ma prière aujourd'hui :**

« Cher Seigneur Jésus, si même Jean-Baptiste ne s'est pas jugé digne de délier tes sandales, alors je me rends compte qu'une fois de plus je dois t'honorer en tant que fils céleste de Dieu ! Merci de baptiser les gens dans le Saint-Esprit. Que cela soit la réalité de ma vie - chaque jour ! Amen. »

**Derek Prince**

Découvrir les livres de Derek Prince sur Beebli

Découvrir

k0yytCjYC6Xlt7f1TaJ1Dvkt6J8DjYvuHQqz8W

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)